

TriStar Madrid, el triatlón más abierto y divertido



TriStar Madrid

TriStar111 Madrid el 3 de julio de 2011. T111, el 2 de julio.

www.tristarmadrid.com

www.facebook.com/tristarmadrid

El formato más divertido del mundo del triatlón, TriStar Madrid, llega en 60 días a la Casa de Campo y ofrece más opciones que nunca, tanto a los habituales de este deporte como a aquellos que quieren debutar, o incluso a las empresas como incentivo para sus empleados. Disfruta de este deporte de forma individual, por relevos, y ahora también en equipo, al más puro estilo 'contrarreloj ciclista', los próximos 2 y 3 de julio. Será la primera edición del TriStar Madrid.

4 MAY 2010, Madrid (España)

El triatlón es uno de los deportes que más está creciendo en participación en todo el mundo, especialmente en España. Y ahora hay otro motivo más para acercarse a este deporte gracias al TriStar Madrid, un evento que ofrece uno de los formatos más divertidos y asequibles. Se celebrará su primera edición los próximos 2 y 3 de julio en la Casa de Campo. La prueba con mayor participación será el TriStar111 Madrid el domingo 3 de julio, que comprende 1 km de natación en el lago, 100 km de ciclismo con *drafting* permitido (se puede ir en pelotón), para terminar con 10 km de carrera a pie hasta la espectacular línea de meta al lado del lago. Además, el TriStar111 Madrid se puede completar por **equipos de relevos** de dos o tres integrantes: un relevista nada, otro hace el segmento ciclista, y otro la carrera a pie. Como novedad mundial, el sábado 2 de julio se celebra el **TriStar T111, por equipos**, donde hasta 5 triatletas representando a un mismo equipo competirán juntos, dándose relevos por ejemplo en el segmento ciclista (se ofrece incluso la opción de tener coche de apoyo, director de equipo...). En esta modalidad T111 el *drafting* sólo estará permitido entre los miembros del mismo equipo. Al menos 4 de esos triatletas han de llegar a la línea de meta, y será el tercero de ellos en cruzarla el que marque el tiempo final en la clasificación.

Estas novedosas formas de completar el TriStar Madrid amplían el abanico de opciones para disfrutar de este evento internacional de una manera muy divertida, ya que así muchos deportistas de varias disciplinas podrán acercarse al triatlón de larga distancia de una forma más cómoda y asequible a sus posibilidades. La modalidad por equipos de relevos y por equipos T111 son ideales para que ciclistas, corredores o nadadores debuten en este tipo de pruebas, así como para que grupos de amigos y compañeros de trabajo vivan una jornada única. Los equipos de relevos pueden estar formados por dos o tres integrantes. Si son tres relevistas, cada uno completa uno de los sectores y da el relevo al compañero en el área de transición entregándole el chip de control de tiempos. En el caso de ser sólo dos relevistas, uno de ellos debe completar dos sectores seguidos. Además, los equipos pueden estar formados sólo por hombres, por mujeres, o ser mixtos. El formato de equipos de relevos es una buena manera para que las empresas inscriban a equipos de empleados, para que compañeros de trabajo, amigos, o compañeros de entrenamiento disfruten del triatlón de una manera más asequible y divertida si cabe.

El T111 que se celebra el sábado 2 de julio, es una opción ideal para clubes o para empresas que buscan una nueva vía de esponsorización o actividad Team Building. Se requieren 5 integrantes dispuestos a completar los 111 km de carrera juntos. Con esta modalidad, damos una vuelta de tuerca más y transformamos un deporte tradicionalmente individual en uno de equipo, donde la solidaridad y el esfuerzo común entre todos los miembros es el único camino al éxito.

Los formatos del TriStar son fáciles de comprender, no requieren el compromiso de inscripción con un año de antelación y lo que es más importante: la natación y la carrera a pie, al ser relativamente cortos, permiten una recuperación más rápida después del triatlón y sobre todo ¡más diversión! Este formato tiene una longitud total de 111 kilómetros, haciendo fácil comprender el enfoque de TriStar: elija su distancia favorita en bicicleta y luego divida por 10 para la carrera a pie y por 100 para la natación: 1 km de natación, 100 km de ciclismo y 10 km de carrera a pie es la suma del TriStar111 Madrid.

Además, TriStar Madrid tendrá también un carácter solidario, enfocado en la responsabilidad social del evento, a través de la Fundación Livestrong y la lucha contra el cáncer. Otro de los objetivos es potenciar un triatlón respetuoso con el medioambiente y centrado en el desarrollo sostenible, mediante el programa 4vita.org.

Esta será la segunda prueba que TriStar celebre este año en España, tras el éxito total del TriStar Mallorca el pasado 17 de abril, que contó con la participación del mejor triatleta de larga distancia del mundo, Chris 'Macca' McCormack, dos veces campeón del mundo Ironman, y otros grandes triatletas como Marcel Zamora, Olivier Marceau, Normann Stadler... Además, Madrid se suma al listado de pruebas Star Events mundiales que se completan con diversos formatos y distancias: Berlín (Alemania), Split (Croacia), Nevis (SKN), Mallorca (ESP), Worms (GER), Madrid (ESP), Lyon (FRA), Otepää (EST), Mónaco (MON) y Cerdeña (ITA).

El plazo de inscripciones ya está abierto a través de la web oficial del evento: www.tristarmadrid.com. Tendrá un límite de 500 inscritos, y de 30 equipos para el T111. El TriStar111 Madrid está organizado por Star Events Spain, que forma parte de los eventos deportivos mundiales Star Events, y está organizado con la colaboración y el apoyo de la Federación Madrileña de Triatlón.